

Michelle H.
Le 9 février 2017

Le lit au carré

Pas facile de faire son lit quand on est petite fille. Dans ces années- là, il y avait le drap du dessous, sans ses coins bien sûr, le drap du dessus avec son rabat brodé(à mettre du bon côté) les taies d'oreiller, la taie de traversin, les deux couvertures à orienter dans le bon sens et pour recouvrir le tout, le dessus de lit à bien encastrier afin que les volants retombent harmonieusement autour du lit ...ouf !

Je passais mes vacances chez mes grands-mères alternativement; l'une dilettante et permissive disait « retape ton lit » alors pour le retaper il était vraiment »retapé » les couvertures vaguement tirées, les oreillers grossièrement regonflés et hop le dessus de lit qui cachait le carnage.

Mais chez mon autre grand mère, perfectionniste, ordonnée voire maniaque, c'était une autre chanson. Pas de « retape ton lit » mais « fais ton lit correctement et au carré si possible » quelle corvée ! Mais comme c'était une grand mère aimante, cependant soucieuse de léguer quelques bonnes habitudes à ses petits-enfants, avec patience elle savait apporter les conseils judicieux qui transformaient le champ de bataille du matin en un lit digne d'un cinq étoiles ou d'une chambrée de caserne.

Bien tirer le drap, replier les angles de façon qu'ils épousent parfaitement l'angle du matelas, donner le bon volume aux oreillers malmenés par la nuit, bien mettre en valeur le rabat ouvragé du drap du dessus et lisser le dessus de lit pour qu'il n'y subsiste aucun pli.

Maintenant, la couette et le drap housse viennent simplifier le travail du matin , mais j'ai souvent une pensée émue pour ma grand-mère qui, avec bonté et gentillesse, nous a légué quelques principes de rangement, dont le lit au carré .

Alors, je tire bien la couette, je gonfle les oreillers et si le lit n'est pas vraiment au carré, il est cependant présentable et prêt à être à nouveau ravagé dès la prochaine nuit.